



Blechspielzeugmacher
Josef Wagner,
Mittelfranken

Ganz schön verspielt

Im kleinen Familienbetrieb von Josef Wagner im fränkischen Brunn geht es geschäftig zu. Vater und Sohn sitzen an den Tischen, um in liebevoller Handarbeit aus tausenden klappernden bunten Einzelteilen historisches Blechspielzeug zu fertigen. Vor über 50 Jahren verliebte sich Werkzeugmacher Josef Wagner in das bunte Blechspielzeug. Als die Hersteller in Bayern alle schließen mussten, kaufte er deren altes Werkzeug auf und begann, im Alleingang Karussells, Enten und Zirkuselefanten herzustellen. Heute sind er und sein Sohn Michael die letzten Blechspielzeugfabrikanten in Deutschland. Jedes Detail, jedes Zahnrad, sogar die kleinen Messingsstützen für den Antrieb werden in dem kleinen Betrieb hergestellt. Ist ein Spielzeug fertig zusammengebaut, wird es natürlich getestet. Und dann strahlen Josef Wagners Augen, und ein zufriedenes Lächeln zeigt sich auf seinem Gesicht. So groß ist die Freude über seine Blechspielzeuge.

Jetzt neu
im Internet:
www.servusmarktplatz.de